

# *La première journée d'une trêve illimitée se déroule dans le calme à Gaza*

---



Ramallah, 27 août (RHC- PL)- Les habitants de la Bande de Gaza ont vécu, ce mercredi, la première journée de calme après l'accord de la trêve définitive entre Israël et la Palestine à la demande de l'Égypte, après 50 jours d'offensive militaire du régime sioniste de Tel Aviv sur le territoire côtier.

L'actuel accord comprend la cessation indéfinie des hostilités, l'ouverture immédiate des frontières bloquées à Gaza avec Israël et l'Égypte et l'élargissement de la zone de pêche palestinienne dans la Méditerranée.

Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a fait part de ses attentes sur le fait que le cessez-le-feu dans la Bande de Gaza serve de base pour les conversations sur un accord de paix définitif entre les Israéliens et les Palestiniens.

De l'avis des experts les dommages causés par les constants bombardements israéliens sur le territoire côtier sont les plus importants de la dernière décennie. Des données diffusées par l'ONU signalent que l'offensive militaire israélienne a coûté la vie à plus de 2 143 personnes, dont 70 % de civils.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31970-la-premiere-journee-dune-treve-illimitee-se-deroule-dans-le-calme-a-gaza>



**Radio Habana Cuba**